

24Jam

Bangun Sinergitas Dengan TNI, Karang Taruna Ngropoh Ikut Ambil Bagian di TMMD 114 Tahun 2022

Achmad yonathan alexander - TEMANGGUNG.24JAM.CO.ID

Jul 28, 2022 - 14:45



Karang Taruna Desa Ngropoh, Kecamatan Kranggan, Kabupaten Temanggung, ikut ambil bagian dalam kegiatan program TMMD Reguler ke-114 tahun 2022 yang digelar Kodim 0706/Temanggung. Kamis (28/07/2022)

TEMANGGUNG - Karang Taruna Desa Ngropoh, Kecamatan Kranggan, Kabupaten Temanggung, ikut ambil bagian dalam kegiatan program TMMD Reguler ke-114 tahun 2022 yang digelar Kodim 0706/Temanggung. Kamis (28/07/2022)

Seperti diwartakan sebelumnya, TMMD Reguler 114 Kodim 0706/Temanggung dilaksanakan di Desa Ngropoh, Kranggan. TMMD tersebut dibuka secara resmi oleh Bupati Temanggung dihadiri Danrem 072/Pamungkas Brigjen TNI Puji Cahyono, SIP, M.Si pada Selasa (26/7/2022) lalu.

Dalam menyadari pentingnya program TMMD ini, Karang Taruna Ngropoh pun turun tangan untuk membantu TNI dan warga menyukkseskan even Nasional ini.



"Kami dari Karang Taruna, sejak awal ikut berperan membantu bapak-bapak TNI. Mulai persiapan pembukaan TMMD seperti memasang umbul-umbul sekitar Posko Satgas hingga lapangan tempat upacara pembukaan," ujar anggota Karang Taruna Ngropoh, Arif Tri Laksono di ditemui di lokasi TMMD.

Dijelaskan oleh Arif, pihaknya akan ikut ambil bagian bersama-sama dengan Satgas TMMD dan masyarakat untuk terlibat dalam pengerjaan fisik. Hal ini mereka lakukan sebagai wujud kebanggaan Karang Taruna karena TMMD bergulir di Desa mereka.

"Dari Karang Taruna, akan ikut pekerjaan fisik seperti pengecatan Pos Kamling dan TPQ," katanya.

Pelibatan Karang Taruna dalam Satgas TMMD ini, diakui oleh Arif memang ada kendala karena keterbatasan personil. Meski begitu, pihaknya tak jadi

penghalang dan akan mengatur jam kerja anggota karena sebagian besar anggota Karang Taruna kerja di pabrik.

"Ya, kami akan atur jam kerja teman-teman. Bagi yang masuk kerja di pabrik siang, maka malam bisa ikut gabung di Satgas TMMD," jelas Arif lagi.

Intinya tandas Arif, program TMMD di Ngropoh harus sukses. Pasalnya, TMMD tersebut salah satu kunci kesejahteraan masyarakat selain itu, di momentum inilah wadah untuk meningkatkan sinergitas antara TNI, Pemuda dan masyarakat.

Redaktur : Jonathan/Pendim 0706